



SANTÉ

## SANTÉ - LA MAISON MÉDICALE DE GARDE DE RETOUR - JANVIER 2025

La mairie de quartier accueille une nouvelle Maison médicale de garde. Elle pourra accueillir ceux qui souhaitent obtenir un diagnostic rapide dans un cadre bien précis.

Publié le 23 janvier 2025

Raphaël Cognet en a fait une priorité de son mandat : l'accès modernisé et simplifié aux services publics. Après avoir réinstallé rapidement une nouvelle mairie de quartier en plein coeur du Val Fourré, avec tous les services dédiés à la population, voilà que le maire et son équipe municipale y installent également une Maison médicale. Un réel atout pour tous les habitants qui voient ainsi la Ville prendre à bras le corps le sujet des déserts médicaux. La Ville de **Mantes-la-Jolie** rouvre une nouvelle **Maison médicale de garde au Val Fourré**, installée dans les locaux de la mairie de quartier.

Cette initiative illustre la volonté de valoriser cet espace et d'y proposer de nouveaux services à destination des Mantais. Cette structure, précédemment située sur la dalle du Val Fourré, marque un retour attendu des médecins dans une **Maison médicale de garde**. Elle répond à un besoin crucial : offrir des consultations pour des soins non programmés qui nécessitent une prise en charge rapide, mais sans nécessiter un plateau technique hospitalier. Parmi les motifs concernés : otites, infections urinaires simples, angines ou pneumonies.



Cependant, cette **Maison médicale ne remplace pas le rôle du médecin traitant**. Elle ne prend pas en charge les suivis médicaux ni les demandes non urgentes, comme les certificats, vaccinations ou renouvellements de traitements. " *Il ne faut pas que cette Maison devienne l'endroit où l'on soigne la bobologie* ", rappelle **Albert Persil**, adjoint au Maire en charge de la Santé. " *C'est un lieu pour des consultations urgentes nécessitant un diagnostic rapide. Avant de s'y rendre, il sera indispensable de contacter le 15. Le médecin régulateur délivrera un code d'accès en cas de besoin.* "

Cette Maison médicale de garde a été mise en place par la **Fédération PDS 78**, avec le soutien de l'**Agence Régionale de Santé** et de la Ville. Ce dispositif s'inscrit dans un réseau départemental qui couvre les Yvelines grâce à 150 médecins mobilisés, assurant la permanence des soins pour près de **760 000 habitants**.

Avec cette nouvelle installation, **Mantes-la-Jolie** continue de renforcer son offre de santé de proximité, au bénéfice de tous ses habitants.

## HORAIRES D'OUVERTURE

### Maison médicale de garde

1, rue La Fontaine

78200 Mantes-la-Jolie

- Du lundi au samedi de 20h à minuit
- Les dimanches et jours fériés de 9h à 13h & de 20h à minuit.

